Quartier Rosemont/Saint-Ferjeux - Dénomination d'une aire de jeux Espace Marcel CERDAN

M. l'Adjoint ALAUZET, Rapporteur : Le Conseil de Quartier Rosemont/Saint-Ferjeux nous propose la dénomination de la nouvelle aire de jeux réalisée à proximité de la résidence Édith PIAF de la rue Paul Pesty.

Après création de la résidence Édith PIAF, le Conseil de Quartier a envisagé un nom en rapport avec cette personnalité et la nature ludique et sportive du lieu à dénommer.

La proposition retenue à l'unanimité par le Conseil de Quartier est l'Espace Marcel CERDAN.

Le Conseil Municipal est appelé à en délibérer.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide de retenir cette dénomination.

Récépissé préfectoral du 19 avril 2006.